

## Halbherziges Bisphenol A-Verbot

Eingereicht von detlef am 11. Feb 2011 - 20:07 Uhr



Das Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (BMELV) hat ein , halbherziges Verbot von Bisphenol-A erlassen. Dabei wurde eine Übergangsfrist von drei Monaten eingeräumt. Die ist zu grosszügig bemessen.

Ein Blogartikel von [Maria](#) dazu ...

[Bundesverbraucherschutzministerium beschließt Bisphenol A-Verbot in Babyfläschchen](#)

Anmerkungen:

FOTO: [Thorben Wengert / pixelio.de](#)